



Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse

Pélerins d'espérance



Cet appel va se répandre dans le monde entier, tout au long de cette année. Cette attitude qui va s'imprimer dans nos comportements, non pas comme des photocopies, mais comme des originaux manuscrits avec notre sang, avec tout notre être.

Nous le pressentons, notre vie est toujours à improviser. Au départ de notre existence, nous nous donnons toutes les chances de bien réussir notre vie. Des études, une expérience de la vie, la recherche d'un apport original, la découverte de notre vocation... Derrière le désir de construire du solide, nous pouvons en rester à une vision statique de notre vie. Faire un peu mieux que nos parents...

Les changements dans la société, l'évolution des mœurs, les questions nouvelles qui arrivent nous font sentir qu'il faut rester en marche dans un monde qui bouge. Notre vie est un pèlerinage. Il nous faut rester en état de marche. Restons des PÈLERINS...

Pour les chrétiens que nous sommes, nous ne pouvons rester des chrétiens rangés, qui ne pensent qu'à leur salut et regardent le monde de haut ! Ce monde nous le portons dans notre cœur avec toutes les personnes que nous côtoyons, avec le souci de tous les peuples de la terre ! Ce monde nous le portons dans notre cœur, mais pas seuls. Nous goûtons l'Amour fou de Notre Père du Ciel, de Jésus qui offre sa vie pour l'arracher au mal, de l'Esprit visitant les cœurs droits. C'est sur cet Amour plus fort que la mort que repose notre ESPÉRANCE ; une espérance inébranlable.

Si nous sommes parfois écrasés par l'horreur du mal, par l'énormité de la tâche, c'est que nous luttons avec seulement notre bonne volonté, notre courage fragile, notre force non-durable, en oubliant le projet de Dieu qui est en train de s'accomplir, en oubliant la communion des saints qui nous assistent. Sur notre route de pélerins, nourrissons-nous de la voix de Dieu qui appelle à la confiance, à l'espérance d'une vie sauvée pour toute l'humanité.

Avançons en PÈLERINS D'ESPÉRANCE !

Bon avenir, Bonne année jubilaire.

Marie-Joseph SEILLER, prêtre.